

CONCLUSIONES

- En general existe bastante desconocimiento en todo lo relativo a las CCBB; sobre todo en lo referente a su aplicación dentro del aula.
- Las sensaciones del claustro son sobre todo, de incertidumbre y duda.
- Existe cierto recelo ante la posibilidad de que no cambie nada tras su aplicación, lo cual generaría un caos en la Comunidad Educativa.
- Por otra parte, también se tienen muchas esperanzas en los cambios que puedan producirse tras su aplicación.
- Todos estamos de acuerdo en que es urgente un cambio de metodología de las actividades que realizamos con nuestros alumnos.
- La aplicación de nuevos procesos de enseñanza=aprendizaje harán mas productivos los desarrollos de las areas.
- Todos estamos de acuerdo en que si incorporamos las CCBB al currículo incidirá directamente en el mejor desarrollo de nuestro alumnado, tanto a corto como a medio y largo plazo.
- Para conseguir todo lo que esperamos, es necesario que haya un trabajo a nivel de todo el centro y una aplicación conjunta de tareas especificas en todos los cursos.
- Se deberá partir de la motivación, la experimentación y la participación real de todos.